

Fecha: 16/02/2025 Vpe: Vpe pág:

\$838.855 Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Tirada: \$3.766.230 Difusión:

Audiencia:

30.000 10.000 10.000 22,27%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO

Pág: 6

Cuatro siniestros se registran en la zona y comunas mantienen Alerta Roja

Lebu y Alto Biobío concentran el total de incendios en combate en la Región

Desde la Delegación Presidencial Regional indicaron que en la zona se mantienen los patrullajes y acciones preventivas. Se han presentado acciones legales por intencionalidad.

"El balance que tenemos son cuatro incendios en combate, dos en Alto Biobío y dos en la comu-na de Lebu. En ambas comunas tenemos alerta roja, va a seguir toda la institucionalidad del Estado desplegada, los brigadistas de Conaf, de las empresas forestales, también las Fuerzas Armadas en el caso de las provincias de Arau-co y Biobío, y Bomberos que han hecho una tremenda contribu-ción a poder avanzar en el combate y la contención de los incen-dios", detalló el delegado presi-dencial regional, Eduardo Pache-co, sobre la situación a nivel local, al cierre de esta edición.

Junto a lo anterior, recordó que se están desarrollando labores de patrullajes mixtos por parte de las Fuerzas Armadas junto a Carabineros y PDI en las provincias de Arauco y Biobío, además patrulla-jes por parte de las fuerzas de or-den y seguridad en la Provincia de

Concepción. Pacheco, además, dio cuenta de las acciones legales que se han presentado por parte del Ministe-rio del Interior y de la misma De-legación Presidencial, en relación a los casos donde se ha registrado intencionalidad o negligencias.



Coordinaciones para el combate y prevención de incendios se mantienen en toda la Región

"Son cinco querellas presentadas durante las últimas 48 horas a propósito de hechos en Mul-chén, de hechos en Quilleco y también en la comuna de Coro-nel, y sumamos la querella de hace algunos días a propósito del ataque con escopeta a un helicóp-tero brigadista forestal de Arauco en la provincia del mismo nom-

bre", expuso la autoridad. A esto, el delegado presidencial, aclaró que "vamos a seguir desplegados en toda la Región del Biobío, con los patrullajes, las la-bores preventivas y disuasivas, y también para buscar a aquellas personas que estén generando alguna situación de este tipo y colo-carlo a disposición de los tribuna-

les de justicia, pero también las ac ciones legales se están evaluando de manera permanente en cada uno de los casos que se han registrado durante esta temporada". Durante el desarrollo de los in-

cendios, también se han activado alertas de evacuación preventivas, así como también se realizó la habilitación de albergues.